

CLUBES

El Barça nombra nuevo CEO al director de las FCB Escola

M.Menchén

12 sep 2016 - 20:35

Relevo en la primera línea ejecutiva del FC Barcelona. El club ha anunciado hoy que Nacho Mestre abandona la dirección general alegando una "mayor disponibilidad por motivos personales" que le obligan a pasar más tiempo con la familia. El ejecutivo, que asumió el cargo en 2014, seguirá en la entidad, pero ahora únicamente como responsable de las áreas corporativas, la Fundación y el área social. En principio, podría ser liberado también de acudir a los comités de dirección.

Su sustituto en el cargo será Óscar Grau, hasta ahora director de las FCB Escola, una de las áreas de negocio que más se está potenciando durante el nuevo mandato. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas y MBA por Esade, el ahora primer ejecutivo de la entidad fue jugador de la sección de balonmano entre 1984 y 1995. Su regreso al club se produjo en septiembre de 2015, tras las elecciones a la presidencia en las que Josep Maria Bartomeu fue ratificado en las urnas.

 Óscar Grau FC Barcelona,650

Óscar Grau era hasta ahora el director general de las FCB Escola.

En un comunicado, la entidad blaugrana valora su "amplia experiencia en el mundo de la gestión deportiva. Aparte de la dirección de las FCB Escola en su último año profesional, anteriormente dirigió la candidatura olímpica y paralímpica Barcelona Pirineos 2026. También ha sido gerente de la Federación Catalana de Balonmano (1999-2007) y de la Federación Catalana de Vela (1995-1999)", indican. Además, durante año y medio fue el responsable de *wellness* de la aseguradora Agrupació Mutua

Con este cambio se inicia una nueva etapa, después de la profunda remodelación que se ha ido produciendo en el comité de dirección del club desde que Mestre asumiera la dirección general a finales de 2014, relevando a Antoni Rossich, el hombre de confianza con el que aterrizó en 2010 el expresidente Sandro Rosell. El ejecutivo llegó procedente de Dogi Internacional Fabrics, productor catalán de tejido elástico para íntimo y baño, donde ocupó el cargo de consejero delegado desde finales de 2010.

Ahora, Grau será quien se incorpore a un comité de dirección en el que él liderará a un equipo formado por otras seis personas: Albert Roura, director de comunicación; Albert Soler, director del área de deportes profesionales; Francesco Calvo, ejecutivo del área comercial y de marketing; Pere Jansá, que se encarga del área social; William Mannarelli, máximo responsable del negocio patrimonial y el desarrollo del Espai Barça, y Pancho Schröder, al que se incorporó para asumir este rol en sustitución de Néstor Amela.